

名古屋東山 RC 近年の継続事業

この10年以上のわたり地元で行ってきた継続事業が3つございますのでご紹介します。

■市内4 養護施設対抗ボーリング大会

名古屋市内にある鳴海聖園天使園、晴光学院、南山寮、ゆうりんという4つの施設の子供たちを対象に、年に1回ボーリング大会を開催しています。

元々は、2011-2012年度にドッジボール・ポートボール大会を開いたのが始まりです。

小学校の体育館をお借りし、会員は設営や駐車場係、審判、記録など役割分担し、子供たちのチームに加わったり応援に回ったりもしました。

4年後の2014年度からは星が丘ボールでのボーリング大会に変更し、子供たちも楽しみにしてくれており継続して参りましたが、コロナ禍で中断しております。



■AJU 自立の家 車いすセンターへの支援

こちらは、2010年度に卓話にお越しいただきことがご縁となりました。AJU 車いすセンターさんは無料で車いすの貸し出しを行っているとお聞きし、翌年度、補助金を利用し、車いすの修理に必要な部材を寄贈しました。

2016年度には、「ボランティア講座と障害を持つ高校生の夏季体験教室」という7日間のプ

プログラムを開催していただいたこともあります。

また、2017年度には、錦RCさん、葵RCさんとの3クラブ共同で、様々な障害を持つ方々と同伴者をレゴランドへご招待しました。これらはどちらもA J Uさんのお力添えによるものです。

2011年度より微力ながら続けてきた支援活動ですが、昨年度をもって終了し、現在は、新たな支援先を模索中です。



■愛知池友の会への支援

愛知池友の会は、愛知池周辺の自然環境の保全活動を行っているボランティア団体で、当クラブが創立5周年記念に植樹した桜並木の手入れも行ってくださっています。

そのおかげで私どもは毎年春に花見例会を開催し、当日は愛知池友の会さんが近くのカフェで桜まつりコンサートを開いてくださいます。

昨年は愛知池友の会へ、各種イベントに利用できるよう大型テントや椅子、耕運機などを寄贈し、贈呈式では、バタフライガーデンにて渡り蝶のアサギマダラの観察会とエコウォーキングを企画しました。その模様は中部経済新聞のほか、地元の中日新聞やケーブルテレビの取材を受けることができました。

<https://www.youtube.com/watch?v=C4tZihPIY0c>

